



笑う門には 福来たる

(株)日本交通社
 発行人 光田秀之
 ☎089-946-3911

一遍上人語録
 下ろづ生きたし生けり
 もの山河草木も風
 たつ浪の音まてとも
 念仏をうたふこと
 加美百八

開館11周年記念特別展
 一遍さんと真民さん
 3月4日～7月2日
 坂村真民記念館(砥部町)

明朗・愛和・喜働

自国文化を知る

ワールド・ベースボール・クラシック(WBC)が、六年ぶりに開幕します。WBCは、世界野球ソフトボール連盟が公認している国別対抗の野球世界一決定戦です。

五回目となる今大会は前回より四力国の代表チームが増え、二十力国で競います。日本代表は第一回、第二回のWBCで優勝しました。

日本が世界に誇れることはほかの分野でもあることでしょう。そうした優れている面が知られていないことも多いのではないのでしょうか。

海外では、日本食や着物などの日本の文化に興味を持ち、勉強する人が多くいるようです。その中で実際に日本を訪れた人たちからは、治安の良さやトイレの機能性が優れているところも日本文化の特色ととらえているようです。

日本人の「おもてなし」の精神も自国の文化を代表する一つでしょう。改めて世界に誇れる日本の様々な文化を見つめ直せば、日本で暮らす一員として生きる力がみなぎるのではないのでしょうか。

◆日本の文化に目を向けまじょう

「職場の教養」より

四国カルスト(愛媛県・高知県)

見渡す限りの草原に白い岩が点在し、遠くには山々の稜線その中を走る長い道。そんな風景を望みながら、ドライブを楽しめる場所が四国にある。高知県と愛媛県の県境東西約25kmに広がるカルスト台地だ。この四国カルストを縦断する県道383号、別名「天空の道」が絶景ドライブルートとして有名で、日本百名道にも選定されている。中でも屈指のビュースポットが標高1456mの五段城。放牧された牛がのどかに散歩する、牧歌的な光景が楽しめる。



日本再発見!

保親さんの人生万感

新型のコロナ感染伝えたる

暗きニュースに春寒き朝

梅の香に誘われて来た鶯が

春の訪れ知らせてくれ

力いっぱい働き、しっかり休む

その時、その場で、全力を出そう。力を出しきれば悔いは残らない。ぐっすり休めて明日も充実した一日になる。

